



RENDICION DE CUENTAS



OIJ



REGION HEREDIA

ORGANISMO DE INVESTIGACIÓN JUDICIAL
OIJ, investigación y ciencia a su servicio

1ER SEMESTRE 2018

8047

Total de casos investigados en la región

71

Trabajos especiales sobre Homicidios, Drogas y Crimen Organizado

687

Operativos realizados hacia objetivos del fenómeno criminal de la región.

97

Allanamientos direccionados a detención de sospechoso y ubicación de material probatorio.

El día 03 de setiembre del 2018 el señor director Msc. Walter Espinoza Espinoza se reunió con los representantes de la Región Heredia en el edificio de los Tribunales de Heredia.

Esta región está conformada por las sedes de Heredia y Sarapiquí.

La región enfrenta una problemática significativa de aumento atípico en la cantidad de Homicidios y la criminalidad organizada, lo cual ha implicado una intervención permanente, así como trabajo estratégico con otras entidades policiales y la comunidad.